

Kunst auf der Überholspur: Neues Autobahnschild für die Kunsthalle Messmer

Naturgarten Kaiserstuhl, 17.02.2025 – Kunstliebhaber und Reisende auf der A5 erhalten ab heute einen neuen Hinweis auf ein kulturelles Highlight im Naturgarten Kaiserstuhl: Ein braunes Autobahnschild macht künftig auf die Kunsthalle Messmer in Riegel aufmerksam.



Was lange währt, wird endlich gut – nach einem aufwendigen Antragsverfahren ist es nun soweit: Die Kunsthalle Messmer erhält eine prominente Präsenz an einer der wichtigsten Verkehrsachsen im Südwesten. Die touristischen Hinweisschilder entlang der Autobahnen machen auf kulturelle und landschaftliche Sehenswürdigkeiten aufmerksam und stärken die regionale Identität.

Die Kunsthalle Messmer ist ein renommiertes Kunstzentrum, das jährlich drei bis vier hochkarätige Wechselausstellungen präsentiert. Sie zieht Kunstinteressierte aus ganz Deutschland und darüber hinaus an und trägt damit zur touristischen Attraktivität der Region bei.

Lea und Jürgen A. Messmer, von der Kunsthalle Messmer, freuen sich über die neue Sichtbarkeit: „Ein langer Weg, der sich gelohnt hat: Mit dem neuen Hinweisschild rückt die Kunsthalle Messmer noch stärker in den Fokus. Wir freuen uns über diese Anerkennung und darauf, weiterhin viele Kunstinteressierte in Riegel willkommen zu heißen.“

Auch Bürgermeister Daniel Kietz unterstreicht die Bedeutung der Kunsthalle für die Gemeinde Riegel: „Die Kunsthalle Messmer ist ein kulturelles Aushängeschild unserer Region. Mit dem neuen Hinweisschild an der A5 wird ihre überregionale Wahrnehmung weiter gestärkt. Wir freuen uns, dass dieses Projekt erfolgreich umgesetzt werden konnte.“

Die Koordination des langwierigen Antragsverfahrens übernahm die Naturgarten Kaiserstuhl GmbH, die sich für die touristische Entwicklung und Vermarktung der Region engagiert. „Wir



freuen uns sehr, dass die Kunsthalle Messmer nun auch auf der A5 sichtbar wird. Das Schild ist ein Zeichen der Wertschätzung für die Kunst- und Kulturlandschaft in unserer Region“, erklärt Ulrike Weiß, Geschäftsführerin der Naturgarten Kaiserstuhl GmbH.

Das braune Schild wird heute aufgestellt und weist künftig in Fahrtrichtung Norden auf die Kunsthalle hin. Besucherinnen und Besucher erreichen sie bequem über die Autobahnausfahrt Riegel.

Weitere Informationen zur Kunsthalle Messmer und aktuellen Ausstellungen unter: www.kunsthalle-messmer.de.

Foto © Naturgarten Kaiserstuhl GmbH:

Ein langer Weg, der sich gelohnt hat – Lea und Jürgen A. Messmer freuen sich gemeinsam mit Ulrike Weiß (Naturgarten Kaiserstuhl GmbH) und Bürgermeister Daniel Kietz über das neue Autobahnschild zur Kunsthalle Messmer.

v. l. n. r. Lea und Jürgen A. Messmer (Kunsthalle Messmer), Ulrike Weiß (Naturgarten Kaiserstuhl GmbH), Daniel Kietz (Bürgermeister Gemeinde Riegel am Kaiserstuhl)